

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung
öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 66	S0041/11	10.02.2011
zum/zur		
F0006/11 FDP-Ratsfraktion		
Bezeichnung		
Straßenlampen am Magdeburger Ring		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		22.02.2011

Die Stadtverwaltung möchte die Fragen zur Anfrage F0006/11 „Straßenlampen am Magdeburger Ring“ wie folgt beantworten.

1. Ist der von der Zeitung beschriebene Vorgang zutreffend?

Die Abschaltung der Beleuchtung auf den Fahrbahnen des Magdeburger Rings wurde im Jahr 2003 aus Haushaltskonsolidierungsgründen vom Stadtrat beschlossen. Unter Berücksichtigung von Verkehrssicherheitsaspekten wurde hierbei auch vereinbart und festgelegt, dass die Auf- und Abfahrten des Magdeburger Rings beleuchtet bleiben.

Das Auf- und Abfahren auf dieser Schnellstraße erfordert eine ausreichende Beleuchtung. Deshalb wurden im Rahmen der laufenden Baumaßnahme entlang der Auffahrtsrampen der Brenneckestraße auf den Magdeburger Ring notwendigerweise Straßenleuchten aufgestellt, die nach der Eröffnung dieser Rampe in Betrieb genommen werden.

2. Hätte auf den Bau der Lampen verzichtet werden können?

Auf die Installation der Beleuchtungsanlage konnte nicht verzichtet werden, da die Beleuchtung der Ausfahrt erheblich zur Verkehrssicherheit beiträgt und hilft, schwere Unfälle zu vermeiden. Aus diesem Grund sind auch alle Auf- und Abfahrten des Magdeburger Rings beleuchtet.

3. Welche Kosten haben die Lampen verursacht?

Die Kosten für die Beleuchtungsanlage beläuft sich auf 26.550,00 Euro.

Dr. Scheidemann
Beigeordneter für Stadtentwicklung,
Bau und Verkehr